
6 ОСНОВНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ НАУЧНО-

       МЕТОДИЧЕСКОГО СОВЕТА

В научно-методический совет юридического факультета входят по одному пред-

ставителю от каждой кафедры факультета. Председателем совета является до-

цент Д. В. Зотов.

В 2016/17 учебном году заседания научно-методического совета проходили в со-

ответствии с планом его работы, утвержденным Ученым советом юридического 

факультета. Среди вопросов, обсуждаемых ежегодно, были как традиционные, 

так и новые проблемы образовательной деятельности на юридическом факуль-

тете, а именно:

 ■ книгообеспечение учебных дисциплин на факультете;

 ■ особенности организации всех видов практики на факультете;

 ■ методика преподавания дисциплин обязательной части профессионально-

го цикла магистратуры;

 ■ организация и методика проведения НИС (научно-исследовательского се-

минара) в магистратуре;

 ■ методика проведения текущей и промежуточной аттестации обучающихся;

 ■ отчет кафедр об издании учебно-методической литературы на юридиче-

ском факультете в отчетном году;

 ■ утверждение плана издания учебно-методической литературы на юриди-

ческом факультете в следующем календарном году; 

 ■ текущее состояние и развитие сайта юридического факультета;

 ■ работа научных студенческих кружков на факультете;

 ■ «следственная» и «прокурорская» группы на факультете: вопросы органи-

зации внеучебной деятельности студентов;

 ■ обеспечение трудоустройства выпускников факультета..
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Ряд вопросов, обсуждаемых на заседаниях научно-методического совета, тре-

бует внимательного рассмотрения на заседаниях кафедр и надлежащей реали-

зации. Например, остается проблемой своевременность предоставления в би-

блиотеку обновленных учебных планов основных образовательных программ, 

реализуемых на факультете, своевременность предоставления обновленных 

рабочих программ в печатном виде, размещение рабочих программ на сайте 

(www.moodle.vsu.ru) после согласования с библиотекой. Программы, разме-

щенные на базе электронного университета, к сожалению, содержат неточно-

сти – в списки основной литературы включены: монографии в единственном 

экземпляре; статьи из журналов; литература, которая принадлежит другому 

отделу (ООГФ, ООЭГФ); газеты. В списках дополнительной литературы оказы-

ваются научные документы, которых нет в фонде ЗНБ. В дополнительную лите-

ратуру не включаются методические указания, задания для контрольных работ, 

программы курсов. Список рекомендованной литературы в рабочей программе 

должен отражать основную, дополнительную и учебно-методическую литерату-

ру, которая имеется в фонде ЗНБ. Многие кафедры размещают также литерату-

ру в электронном виде на сайте юридического факультета, но в библиотеку ее 

не предоставляют. Преподавателям факультета следует также предоставлять в 

библиотеку все свои публикации в печатном и электронном виде.

При обсуждении состояния и перспектив периодических изданий юридическо-

го факультета научно-методический совет отмечает, что число и разнообразие 

издаваемых на факультете федеральных журналов, сборников и ежегодников 
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весьма солидно, мало кто из ведущих юридических вузов и факультетов Рос-

сии может гордиться 13 (!) периодическими изданиями. В целом состояние «из-

дательских» традиций факультета следует признать удовлетворительным: это 

связано с повышением цитируемости факультетской периодики, увеличение 

импакт-факторов ведущих журналов, их популяризацией в мире правовой на-

уки. Вместе с тем существуют и сложности, которые связаны с недостаточной 

публикационной активностью преподавателей факультета в размещении своих 

трудов в изданиях юрфака; проблемы назначения обязательных рецензентов 

кафедрами факультета; отсутствие обязательной информации о федеральных 

журналах на сайте юридического факультета; по-прежнему ряд изданий не раз-

мещен в Российской электронной библиотеке (РИНЦ). 

В работе научно-методического совета принимают участие и другие сотрудники 

университета. Например, главный редактор Издательского дома ВГУ С. Н. Воло-

дина обратила внимание на многолетнюю и плодотворную дружбу Издательства 

ВГУ и юридического факультета, рассказала об особенностях редактирования 

юридической периодики, необходимости следовать требованиям и комплектно-

сти представляемых материалов, ответила на вопросы членов совета, предо-

ставила для размещения на сайте факультета методические рекомендации по 

подготовке научных работ к публикации и издательский ГОСТ.

Ведущий программист университетского интернет-центра Е. Н. Прохорченко 

отметила, что в этом году сайт юридического факультета отличают запоминаю-

щийся дизайн, оригинальный и актуальный контент, что позволяет назвать его 

одним из лучших, динамично развивающихся сайтов в университетском интер-

нет-сообществе. Посетителям предлагается солидный объем специфического 

контента: так, по числу опубликованных документов в формате pdf сайт юрфака 

значительно опережает другие факультетские сайты и даже официальный сайт 

ВГУ. Новостная лента юрфака – одна из лучших в силу ее постоянного обновле-

ния и сопровождения качественными иллюстративными материалами.
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